

Confirmado

Tres días actuará Ictus con obra "Este Domingo"

• Ayer estuvo el productor general de la compañía, José Manuel Sahli, visitando el Teatro Concepción para estudiar sus condiciones técnicas y preparar la breve temporada de la obra de José Donoso-Carlos Cerda. Las funciones serán los días 9, 10 y 11 de mayo.

Para preparar la temporada de Ictus en Concepción estuvo ayer en la ciudad el productor general de la compañía teatral, José Manuel Sahli, quien confirmó a EL SUR que la obra "Este Domingo", de José Donoso y Carlos Cerda estará en el Teatro Concepción los días 9, 10 y 11 de mayo en cuatro funciones.

El productor del teatro Ictus de la capital señaló que las condiciones técnicas del Teatro Concepción se adaptan perfectamente a las necesidades de espacio de la pieza que ha tenido éxito en el país y en festivales internacionales como el de Cádiz, España, en octubre de 1990.

Expresó que el Ictus cumplirá así sus deseos de terminar "con un broche de oro esta temporada con 'Este Domingo', pues desde hacía mucho tiempo, en los 30 años de la compañía, se tenían las intenciones de venir a esta ciudad con alguno de sus trabajos".

"Este Domingo" es una adaptación de la novela del mismo José Donoso que se hizo para el teatro por el propio autor y Carlos Cerda, un escritor incorporado desde hace mucho tiempo a las labores creativas del Ictus. El texto fue elaborándose en un posterior trabajo colectivo con Ictus.

¿Cuál ha sido la reacción del público chileno e iberoamericano para esta pro-



• Los autores, el director y los intérpretes de "Este Domingo" en el montaje de Ictus que estará en Concepción los días 9, 10 y 11 de mayo. En la foto, de pie: Carlos Cerda, José Secall, Nissim Sharim, José Donoso, Gustavo Meza, Fernando Larrain. Sentadas: Elsa Poblete, Delfina Guzmán y Maité Fernández.

ducción del Ictus?

"Ha sido muy buena. Quiero hacer un hincapié: particularmente esta obra ha tenido gran aceptación entre la juventud. José Donoso está en los programas de la enseñanza media y por lo mismo la obra ha tenido gran acogida de los estudiantes en las funciones especiales para ellos en nuestra sala La Comedia. Al comienzo a veces ellos se ríen, juegan, dicen chistes, están inquietos. Pero al transcurrir la obra comienzan a meterse en la trama y es impresionante cómo el público joven ha captado el mensaje y se ha interiorizado en el trabajo actoral de 'Este Domingo'.

Ictus está montando una obra acerca

de Neruda que Jorge Díaz está escribiendo actualmente y que será estrenada en septiembre en Santiago y será llevada a España '92.

Con la dirección de Gustavo Meza, el reparto de la pieza de Donoso-Cerda está integrado por Delfina Guzmán (Chepa Rozas), José Secall (Alvaro Vives), Nissim Sharim (Maya), Elsa Poblete (Violeta), Fernando Larrain (Alvarito), Maité Fernández (Rosita Lara) y Osvaldo Osorio (Hombre de la armónica). La escenografía e iluminación son de Ricardo Moreno y la producción y vestuario de Manena Sotomayor.

Tres días actuará Ictus con obra "Este domingo" [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Tres días actuará Ictus con obra "Este domingo" [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile